



## Ni de izquierda ni de derecha, gobierno norteño

Maru Campos adelantó que este es apenas el comienzo de algo más grande para Chihuahua. Seguramente vendrán mejores cosas para la población y eso solo se podrá lograr con la cooperación de todos los entes, de todos los involucrados en la mejora continua del estado. El informe reunió a personalidades que viajaron desde distintos puntos del país para respaldar a la gobernadora, incluidos Adán Augusto López, Santiago Creel (que se destapó para la Presidencia en 2024), Marko Cortés, Mauricio Vila, Vicente Fox y hasta la actriz chihuahuense Aracely Arámbula.

<https://netnoticias.mx/editorial/ni-de-izquierda-ni-de-derecha-gobierno-norteno/>